# **©20** millones en proceso electoral

Un total de veinte millones de colones se

invertirán en el actual proceso electoral, explicó ayer el presidente del CCE, Dr. Armando Rodríguez Eguizábal.

Dio a conocer que los costos de la elección de presidente y vicepresidente se suben por la computadora, así como la microfilmación de vere d'actual de la microfilmación de la micr de unos 14 millones de documentos inscritos desde 1900 a 1983; trabajo que estaba previs-to realizarse en unos nueve meses de tiempo normal, pero que por la premura de no re-tardar las elecciones después del 25 de marzo "se tuvo que hacer en dos meses 6 días, trabajando las 24 horas, inclusive 25 de diciembre y primero de enero, es decir que la-boró con tres turnos de técnicos en microfil-

Todo lo anterior ha permitido que las elec-ciones a realizarse en marzo próximo cues-ten unos 20 millones de colones, es más, ase-veró Rodríguez E., en dicho cálculo se prevé una segunda ronda electoral, dado el caso que ningún candidato alcance la mayoría

absoluta en la primera elección.

Descartó, por otra parte, que las elecciones corrieran peligro de no realizarse por falta de fondos; "eso es totalmente infun-

> De Santa Ana **Primer Festival** de Música hará Policía Nacional

Pasa a la página 13

(Santa Ana). El primer festival de música "San Va-

festival de música "San Va-lentín" ha organizado la Po-licía Nacional de esta ciudad. El capitán Mario Enrique Tejada Mejía, di-rector del cuerpo policial, in-formó que con el festival a celebrarse el 3 de abril, se

trata de celebrar el "Día de los Enamorados". La ins-cripción ha quedado abierta, pudiéndose pedir más infor-mación sobre las bases, en la

dirección de la Policía.

El festival lleva como objetivo primordial, fomentar

Pasa a la página 64

La Universidad de Sao Paulo, Brasil, ha puesto a disposición del Organismo

Internacional Regional de

Sanidad Agropecuaria (OIR-SA), su laboratorio de Gené-

tica de Abejas y todo su equipo de profesores, técni-cos e investigadores.

Pasa a la página 9

Colaboración

para OIRSA

de U. Sao Paulo





AYUDA A DULCERAS. Más de 14 mil colones en 318 quinta-AYUDA A DULCERAS. Mas de 14 mil colones en 318 quinta-les de azúcar, fueron entregados por DIDECO, a un grupo de más de 32 dulceras del cantón Aguacayo, de Suchitoto, que fueron desplazadas por problemas de violencia. En la gráfi-ca, el Ing. Armando Flamenco Peña, director, hace la entre-ga simbólica del producto. Abajo, las dulceras en plena la-bor, en sus respectivos lugres de residencia en zonas margi-nales de San Salvador.

### Aducen pasividad de la cancillería salvadoreña

La cancillería salvadoreña "no mantiene una posición combativa y firme" ante el Grupo de Contadora, sos-tiene la Alianza Productiva de El Salvador.

Declaramos nuestra enorme preocupación por la for-ma indiferente con que ha participado nuestra cancille-ría en los eventos interna-

Pasa a la página 64

Informan voceros de OIR-SA, que han recibido del doc-tor Lionel Segui Goncalves, jefe del laboratorio antes mencionado, una informa-ción completa de los resulta-dos del "Curso Internacional



COMITE CENTRAL. Integrantes de la jun-ta directiva del Comité Central de Damas Voluntarias de Cruz Roja Salvadoreña. Sentadas: Miriam de Staben, Ester de Carranza, Isabel de Novoa, presidente; Aminta de Corbera, Elizabeth de Vela y Cecibel de

Ventura. De pie: Yolanda de Velasco, Karin de Martínez, Dina de Urbina, Berta de Parra, Gloria de Fernández, Delmy de Re-yes, Liliam de Quintanilla, Haydée de Gra-niello, Elena Silva y señorita Yolanda Ven-

# INTROMISION NICARAGUENSE. Categó-

rico señalamiento de la intromisión nicaragüense y cubana en El Salvador, señaló ayer el jefe de Estado Mayor, coronel Adol-fo Blandón, al analizar la situación militar del país, indicando que la Fuerza Armada está ganando la guerra, y que dará su res-paldo al candidato que gane las elecciones del 25 de marzo próximo. A la derecha, el coronel Ricardo Aristides Cienfuegos.

# Realidad militar explican al país

"Estamos ganando la guerra, porque con-tamos con el respaldo del pueblo", dijo ayer el coronel Adolfo Blandón, jefe del Estado Mayor General de la Fuerza Armada. El citado funcionario presidió conferencia de prensa y prometió hacerlo más conti-nuamente, para que los medios informati-vos estén en mayor capacidad de llevar la realidad a los ámbitos nacionales e interna-cionales, sin recurrir a falsedades o distorcionales, sin recurrir a falsedades o distorsiones sobre el diario acontecer en El Salva-

dor.

Durante el desarrollo de la misma, ofreció

Durante el desarrollo de la situación, luego un panorama general de la situación, luego

que el coronel Miguel Antonio Méndez mostró en un mapa de El Salvador, cómo la Fuerza Armada se desempeña brindando seguridad a la ciudadanía en general, en la lucha contra la subversión.

#### Fin de operación

Explicó el coronel Blandón, que ha terminado la operación realizada en el departa-mento de Chalatenango, donde la Cuarta Brigada de Infantería, con sede en El Paraíso, ha mostrado su alto nivel profesional

Pasa a la página 68

## Problema del café enfrentará Duarte

Revisión de impuestos al café, respeto a las 240 hectá-reas y la no procedencia a ejecutar la 2a. parte de la Reforma Agraria, fueron al-gunos de los temas aborda-dos por el Ing. Napoleón Duarte, candidato a la presi-dencia por el PDC., ayer en dencia por el PDC., ayer en el almuerzo organizado por ABECAFE.

La disertación del Ing. Duarte es la primera de otras más en las que inter-vendrán los demás candidatos a la Presidencia de la República, enmarcadas en el tema: "Café, Problemas y Soluciones", organizado por la Asociación de Beneficiadores de Café, para escuchar sus puntos de vista respecto a este producto que ocupa lugar importante dentro del rubro económico del país. del país.

El Ing. Duarte aseguró de que si él resulta electo presi-dente, no procederá a ejecutar la 2a. parte de la Reforma Agraria por iniciativa

Pasa a la página 13

## Ungo-Aguiñada difieren en futuro de elecciones

Mientras Guillermo Ungo, representante del FDR, FMLN, trata de convencer a la opinión internacional de que el terrorismo salvadoreno no saboteará las próximas elecciones presiden-ciales, su compañero Mario Aguiñada, señaló en Bogotá, que a lo mejor, se caen algu-nos puentes o se impide el transporte en tal oportunidad. Así lo dan a conocer vo-ceros del Comité de Prensa de la Fuerza Armada (COPREFA).

Expresan, que las irónicas

declaraciones de Aguiñada recuerdan los inútiles inten-tos del FMLN y FDR de im-pedir las elecciones del 28 de marzo de 1982, cuando el pueblo acudió a las urnas aun bajo las balas y a pesar de que los terroristas obstaculizaron el tráfico en cami-nos y carreteras. Lo contradictorio de las declaraciones de los dos dirigentes, evidencia, que ambos representa-ban a sectores divergentes de los extremistas, que pare-

Pasa a la página 13



SOBRE CAFE. El Ing. José Napoleón Duarte, candidato presidencial del PDC, diserta sobre la problemática del café en almuerzo de la Aso-ciación de Beneficiadores de Café (ABECAFE).

#### INDICE

Nacionales	.Zy3
Internacionales .	.4y5
Editoriales	.6 y 7
Sociales	8-30
Cartas a María	13
Horóscopo	25
La Cámara	40
Deporte	. 44-49
Cómicos	. 50-52
Clasificados	. 54-63
Cines	. 64-71
Indicador	64